

PENGANTAR

Dalam Laporan Perancangan Arsitektur Akhir ini berisi tentang proses dari perancangan dan referensi-referensi yang digunakan oleh penyusun untuk merancang TOD khususnya di LRT Cibubur.

Perkembangan pesat pembangunan stasiun LRT guna memfasilitasi disetiap kota dan daerah terlebih daerah yang strategis. Fasilitas TOD sendiri cukup diperhatikan kebutuhannya di berbagai lokasi.

Dalam laporan ini dijelaskan mengenai TOD, MICE & Hotel dan standarisasi atau kriteria wajib bagi sebuah TOD yang telah di tentukan oleh peraturan yang dikeluarkan kementerian terkait.

Pendekatan desain dari Hote & MICE laporan ini menggunakan tema green architecture atau yang sering disebut arsitektur hijau yang sekarang sudah menjadi sebuah kebutuhan bagi desain bangunan berkelanjutan atau suitable building.

Laporan ini menghasilkan gambar-gambar, konsep perancangan baik ruang luar maupun ruang dalam, utilitas dan detil-detil prinsip sebagai preliminary design. Ditambah dengan gambar perspektif 3 dimensi ruang-ruang utama dari bangunan hotel & mice.

Dalam penyusunan Laporan Perancangan Arsitektur Akhir ini penyusun berharap dapat menambah wawasan dan pengetahuan mengenai arsitektur bangunan Mix Used dan mampu menjadi referensi desain kedepannya.

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur penulis sampaikan kehadirat Allah SWT atas berkat dan rahmat nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan perancangan arsitektur akhir ini sesuai dengan waktu yang telah ditentukan.

Penulis menyadari bahwa selama penyusunan laporan ini banyak mengalami hambatan, namun berkat doa , usaha, bimbingan, dukungan, dan bantuan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan laporan ini dengan tepat waktu. Untuk itu secara khusus penulis mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Bapak **Ir. Joni Hardi, MT.**, selaku Ketua Program Studi Teknik Arsitektur yang sedikit banyak telah direpotkan dan memberi masukan.
2. Ibu **Christy Vidiyanti, ST, MT.**, selaku koordinator Perancangan Arsitektur Akhir Program Studi Teknik Arsitektur yang sudah mengarahkan jalannya kegiatan Perancangan Arsitektur Akhir Ini.
3. Bapak **Dr Ir. M. Syarif Hidayat, M.Arch.**, selaku dosen pembimbing saya yang telah membimbing dan memberikan pengarahan kepada saya selama penyusunan laporan ini.
4. **Ayah dan Ibu** saya yang telah memberikan dukungan dan semangat dalam penyusunan laporan ini.
5. **Teman-teman** Universitas Mercubuana Teknik Arsitektur yang sudah membantu selama melakukan tugas akhir ini sampai selesai.